



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

ÉCOLE C.-E.-POULIOT

Une saison sportive inespérée!

Gaspé, le 5 juillet 2018 – L'année scolaire 2017-2018 aura été période marquante pour les jeunes sportifs de l'école secondaire C.-E.-Pouliot à Gaspé. Plusieurs mentions et récompenses ont été attribuées, et ce, dans plusieurs disciplines, parmi celles-ci notons :

- Un laissez-passer pour les championnats provinciaux pour tous les sports de l'IMPÉRIAL (futsal, volleyball, badminton, cross-country), une première dans l'histoire de l'équipe;
- Une bannière d'éthique sportive en futsal juvénile féminin;
- Un 1^{er} championnat de saison régulière, ainsi qu'une 1^{re} présence en finale régionale pour les Griffons du Grand Gaspé;
- Un laissez-passer pour les championnats provinciaux pour le club d'haltérophilie Halt-Héros de Gaspé;
- Une motion de félicitation à la cafétéria de l'école, de la part du Réseau du sport étudiant du Québec (Est du Québec), et ce pour l'excellence du service offert aux athlètes pendant les tournois.

« Nous sommes extrêmement fiers des performances de nos élèves et nous les félicitons chaleureusement. Au-delà des distinctions obtenues, tous les jeunes qui ont pratiqué un sport dans notre école se sont dépassés et donné le meilleur d'eux-mêmes. Nous tenons également à souligner l'engagement et le professionnalisme des membres de notre personnel, ainsi que l'extraordinaire implication des parents et citoyens bénévoles tout au cours de l'année », mentionne monsieur Steve Boulay, directeur adjoint de l'école C.-E.-Pouliot.

- 30 -

Source :

Commission scolaire des Chic-Chocs

Pour information :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication et attachée d'administration

Service des communications

Tél. : 418 368-3499, poste 5912